
A b s e n d e r :

Fraktion BIBS im Rat der Stadt 19-12380
Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Sachstand Mehrzweckbecher
Empfänger:
Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:
04.12.2019

Beratungsfolge: Status

Rat der Stadt Braunschweig (zur Beantwortung) 17.12.2019 Ö

Sachverhalt:
Der Rat hat im November 2018 beschlossen, ein Pfandsystem für Mehrweg-Kaffeebecher in 
Braunschweig einzuführen. Daraufhin wurde im August 2019 mit dem bundesweit 
erfolgreichen Recup-Start-Up-Unternehmen aus Berlin ein solches System in einigen 
Braunschweiger Geschäften gestartet. Wir bitten um Sachstandsbericht:

1. Wieviele Geschäfte, Einrichtungen, Filialen nehmen mittlerweile teil?

2. Wieviele Recup-Becher wurden seitdem ausgegeben (Bitte um monatliche Auflistung)? 

3. Wie beurteilt die Verwaltung die Möglichkeit, neben dem derzeit existierenden Recup-
System noch weitere Systeme von anderen Anbietern in Braunschweig einzuführen?

Anlagen: keine


